

Prévost, le nouveau ministre de la colonisation des mines et des pêcheries, M. Charles Ramsay Devlin, ne négligera rien, nous en sommes convaincus, pour faciliter l'établissement de nos régions de colonisation et accroître, par la mise en culture de nos bonnes terres boisées, la richesse de la province de Québec. M. Devlin est un homme d'action et de mérite, connaissant bien les besoins des colons, au milieu desquels il a été élevé et qu'il a eu l'honneur de représenter à la Chambre des Communes, en qualité de député du comté d'Ottawa.

Les colons trouveront toujours en lui un ami soucieux de leurs intérêts et de leurs revendications légitimes. Sa présence à la tête d'un ministère aussi important que celui dont l'hon. M. Gouin vient de lui confier la direction est un gage de succès nouveaux dans l'œuvre patriotique de l'expansion de notre province.

LES PRINCIPALES RIVIERES

RIVIÈRE RISTIGOUCHE.—Une des plus belles et des plus grandes rivières à saumon du monde.

Elle sépare notre province de celle du Nouveau-Brunswick et débouche dans la Baie des Chaleurs, après avoir suivi un cours de près de 110 milles. Ses sources se trouvent près de la rivière Saint-Jean.

L'estuaire de la Ristigouche, à la tête de la Baie des Chaleurs, a trois milles de largeur et neuf brasses de profondeur. La marée se fait sentir dans la rivière jusqu'à vingt-quatre milles, dont dix-huit sont navigables pour les gros navires océaniques.

Une bonne partie des terres qui bordent cette rivière sont concédées.

Cette rivière est affermée.

RIVIÈRE MATAPÉDIA.—Cette magnifique nappe d'eau qui prend sa source dans le lac Matapédia, arrose les cantons de Milniket et Matapédia, la seigneurie du Lac Matapédia, les cantons de Humqui, Lepage, Assemetquagan, Matalik, Causapsal et Ristigouche.

La Matapédia est une belle rivière à saumon qui a été affermée au *Ristigouche Salmon Club*.